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7 июня исполняется 60 лет Угличскому отделению Всероссийского Общества слепых. Не
счесть, сколько всего было пережито и сделано его членами за эти годы. Накануне
этого праздника мы расскажем о самом обществе, его активистах, председателях,
людях, которые всегда оказывали ему помощь, добрых делах, традициях и достижениях.
В этом нам помогли его первые члены и нынешние руководители.

  

«История создания Угличского отделения началась с 1953 года. В тот год из Ярославля
к нам приехала Елизавета Павловна ПРЯЛОЧНИКОВА, которая и стала первым
председателем. В Углич ее направили из областной организации. Это была очень
активная и добрая женщина, которая заботилась обо всех. Почти год она жила в нашей
семье», – вспоминает одна из первых членов общества слепых Тамара Арсентьевна
МОРЕВА.       Сначала в обществе было всего несколько человек, но это не мешало им
работать и вести активный образ жизни. В те годы организация занимала небольшое
помещение в здании нынешней районной Администрации в особняке Евреиновых. Там
была библиотека для слабовидящих, регулярно проводились конференции, творческие
вечера отдыха, елки для детишек, утренники, и несколько раз в месяц читались
полезные лекции по медицине и другим наукам. «На каждый месяц мы составляли
рабочий план мероприятий, среди которых были и выезды в другие города. Кстати, у нас
в обществе состояли и слабовидящие из Мышкина. Мы ездили друг к другу в гости,
ходили в музеи. А еще у нас был баянист Женя, который всегда являлся «душой
компании». На каждом вечере отдыха он нам играл», – рассказывает Тамара
Арсентьевна. На мой вопрос: «Как жилось членам общества в советские годы?» –
Тамара МОРЕВА отвечает: «Хорошо. Нас советская власть не обижала: всегда
выделяли гуманитарную помощь. Раз в год каждому выделяли кожаную обувь, продукты
питания, давали путевки в различные санатории, дома отдыха. В общем, жили и
жаловаться не приходилось».
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А

 вот одна из бывших председателей общества Валентина Герасимовна ПОЛОЗОВА
говорит, что им даже выделяли деньги на ремонт жилья, на которые можно было купить
домик на селе. «Всего я проработала председателем 18 лет с 1954 по 1972 год. Конечно,
за это время мы сделали много добрых и нужных дел для инвалидов. В те годы в
обществе состояло около 80 человек. Жили, ездили в Карабиху и о каждом мероприятии
членов общества уведомляли открытками», – делится воспоминаниями Валентина
Герасимовна.

  

Сейчас в Угличском отделении Общества слепых 138 человек. Руководит ими
председатель Петр Павлович ФИЛИППОВ и его бессменная помощница секретарь
Галина Дмитриевна МЕДВЕДЕВА.

  

В наши дни члены общества ведут не менее активный образ жизни, чем раньше. Так, они
занимаются в различных кружках, которые работают в отделении. Среди них кружок
«Громкое чтение», «Хозяюшка», «Садовод», «Шашки-домино» и многие другие. Кстати,
участники последнего активно участвуют в соревнованиях различного уровня и
занимают призовые места. Руководителем этого кружка является Юрий КУЗНЕЦОВ. 
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